

# USA

## Los Angeles mit eigener Top-Level-Domain

**[17.6.2003] Die US-Metropole Los Angeles hat als weltweit erste Stadt eine eigene Top-Level-Domain.**

Die Demokratische Volksrepublik Laos macht's möglich: Ab sofort können Unternehmen und Einwohner der US-Metropole Los Angeles Web-Adressen mit der Endung .la registrieren lassen. Dies berichtet der Online-Nachrichtendienst ecin. Ähnlich wie der Inselstaat Tuvalu, der vor einiger Zeit durch den Verkauf der Rechte an der Länder-Domain .tv bereits seine Staatskasse beträchtlich aufbessern konnte, hat jetzt auch Laos als eigentlicher Inhaber der Top-Level-Domain (TLD) .la mit der LA Names Corporation einen Vertrag geschlossen. Dadurch wird Los Angeles zur ersten Stadt mit eigener TLD. Die etwa 300.000 Unternehmen und 10 Millionen Privatpersonen können ab sofort für 50 US-Dollar pro Domain und Jahr ihre Wunschadresse registrieren lassen. Dabei sollen bereits bestehende .com Domains bevorzugt behandelt werden. Insgesamt rechnet die LA Names Corporation mit der Vermarktung von bis zu einer Million .la-Domains.

<http://www.ci.la.ca.us>

Stichwörter: USA, Los Angeles, Top Level Domain

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)